

Jelang Libur Lebaran, Polsek Narmada Gelar Rakor Bersama Pengelola Tempat Wisata

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIKINDONESIA.COM

Apr 6, 2024 - 18:21



Lombok Barat NTB - Dalam rangka mengantisipasi Hari Raya Idul Fitri 1445 H / 2024 M, Polsek Narmada Polresta Mataram menggelar Rapat Koordinasi dengan pengelola obyek wisata yang ada di Kecamatan Narmada.

Rapat koordinasi tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria, S.Sos, SH, MH dihadiri oleh Kasi Trantib Unardi, Kasi Pemerintah Sahdi, S.I.Kom, perwakilan Koramil Narmada Peltu Jayus dan pengelola tempat wisata sekitar 17 orang bertempat di Polsek Narmada. Sabtu, (06/04/2024).

Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos, SH, MH dalam kesempatannya mengucapkan terima kasih atas kehadiran pengelola tempat wisata yang sudah bersedia meluangkan waktunya untuk datang ke Polsek Narmada ini.

Rapat koordinasi ini bertujuan untuk antisipasi kejadian-kejadian yang tidak kita inginkan terjadi di tempat-tempat wisata yang ada di wilayah kecamatan Narmada. Terutama pada saat libur hari raya idul Fitri dan lebaran topat, karena kec. Narmada memiliki banyak tempat wisata yang ramai di kunjungi saat libur,

sehingga perlu dilakukan pengamanan secara ekstra agar kegiatan masyarakat berjalan dengan baik.

Ia menambahkan bahwa dari pihak kepolisian, Polsek Narmada mengumpulkan pengelola tempat wisata yang ada di wilayah kecamatan Narmada sebagai langkah pencegahan adanya kecelakaan di tempat wisata.

Hal ini dilakukan karena adanya masukan dari masyarakat dimana tempat wisata yang ada di wilayah Narmada sering memakan korban jiwa, oleh karena itu tujuan kita berkumpul ini untuk mencari solusi bagaimana menekan angka kecelakaan tersebut .

" Kami berharap kepada pengelola tempat wisata terutama yang memiliki tempat pemandian untuk lebih waspada lagi, dan menempatkan petugas keamanan di setiap sisi kolam untukantisipasi korban tenggelam, dan agar pihak pengelola juga mengingatkan pengunjung untuk selalu menjaga anak-anak yang sedang berenang dan juga barang bawaannya untukantisipasi terjadinya kehilangan,"ucapnya.

Kepada pihak pengelola tempat wisata Kapolsek berharap agar langsung menyusun strategi pengamanan di tempat masing-masing, sehingga para pengunjung merasakan kenyamanan disaat melaksanakan kegiatan liburan serta menghimbau untuk tidak menjual minuman keras dan memeriksa setiap pengunjung yang masuk agar tidak membawa senjata tajam ke lokasi wisata .

Sementara Manajer Hotel Suranadi Muhammad mewakili Pengelola wisata mengucapkan terima kasih atas waktu yang telah diluangkan oleh Bapak Kapolsek untuk mengumpulkan para pengelola tempat wisata.

Para pelaku wisata berharap dengan adanya kegiatan semacam ini pihaknya mendapat pencerahan tentang bagaimana mengelola keamanan terutama di daerah wisata yang biasa di kunjungi oleh banyak pihak.

" Dengan di adakan kegiatan seperti ini kami selaku pelaku wisata kedepannya akan terus berkordinasi dengan pihak kepolisian agar kegiatan yang kami adakan bisa berjalan dengan baik ", pungkasnya. (Adb)